

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik der Kapverden sind der Meinung, daß die Bewegung der nichtpaktgebundenen Staaten einen wichtigen Beitrag zum Kampf um Frieden, Sicherheit und internationale Zusammenarbeit leistet. Sie verurteilen alle Versuche, die Bewegung zu schwächen und sie von ihren Grundsätzen und Hauptzielen abzubringen. Beide Seiten messen der VI. Gipfelkonferenz der nichtpaktgebundenen Staaten in Havanna große Bedeutung bei und sprechen ihre Überzeugung aus, daß sie einen wirksamen Beitrag zur Lösung der wichtigen internationalen Probleme leisten wird.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik der Kapverden heben die besondere Bedeutung des Kampfes um die Schaffung einer neuen internationalen Wirtschaftsordnung für den Fortschritt der gesamten Menschheit hervor. Diese gerechtere, demokratische Ordnung soll einen für alle Beteiligten vorteilhaften Austausch und die Erweiterung der technischen und technologischen Kapazitäten der Entwicklungsländer ermöglichen.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik der Kapverden unterstützen auch weiterhin das vietnamesische Volk in seinem Ringen um sozialen Fortschritt.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik der Kapverden erklären feierlich, daß sie für die Verwirklichung der Grundsätze und Ziele der Charta der Vereinten Nationen eintreten und sich weiterhin um die Stärkung der Weltorganisation, insbesondere ihrer Rolle im Kampf um Frieden und internationale Sicherheit, gegen Kolonialismus und Rassismus, bemühen werden.

Beide Seiten zogen eine Bilanz der Entwicklung der bilateralen Beziehungen und stellten fest, daß die weitere Verstärkung der Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik der Kapverden den Interessen beider Völker dient.

Die Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei von Guinea und den Kapverden sind feste Grundlage und Triebkraft für die Entwicklung der Zusammenarbeit zwischen beiden Staaten und Völkern.

Beide Seiten bekräftigen ihre Absicht, die Zusammenarbeit im Interesse des Friedens, der internationalen Sicherheit und zum Wohle der um nationale und soziale Befreiung kämpfenden Völker auszuweiten und zu vertiefen.

Zwischen den Regierungen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik der Kapverden wurde ein Protokoll über kulturelle und wissenschaftliche Zusammenarbeit unterzeichnet. Gleichfalls wurde zwischen den Regierungen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik der Kapverden ein Abkommen über die wirtschaftliche und wissenschaftlich-technische Zusammenarbeit unterzeichnet und vereinbart, eine Gemischte Kommission Deutsche Demokratische Republik-Republik der Kapverden zu bilden.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei